



貴重な講演を拝聴

10/8 大分県市議会議長会議員研修会

大 分県市議会議長会主催の議員研修会が、大分市東洋ホテルで行われ、県内14市議会より多くの議員が出席し、本市議会からも議員22名が出席しました。

東 京大学名誉教授、大森彌氏より「新しき地方自治の流れに向けて“生き残る地域、崩壊する地域”」と題し講演が行われました。

その中で、「国と地方の関係」「地方議会制度改革」「自治体は住民の要望に対していかに応え政策につなげていくか」が大事であるとのお話をありました。

講 演会終了後は、各市議会議員相互による意見交換会が行われ、市政や地域振興などについて活発な意見が交わされました。

視察研修で来庁

10/13 佐賀県唐津市 議会報編集委員会

佐 賀県唐津市議会の議長と議会報編集委員会の委員10名の皆さん、本市に議会だよりの行政視察を目的に来られました。

唐津市は、平成17年1月1日に8市町村が合併、さらに平成18年1月1日に1村が加わり、新しい唐津市としてスタートしています。

意 見交換では、編集方法や作成にあたっての注意点、写真の使い方、どのようにしたら読みやすく分かりやすい紙面になるかなど、1時間30分にわたり、相互に意見を交わしました。

最後に、今回、本市議会を選んだ理由を聞いたところ、「インターネットで調べ、『議会だより』を見たときに、非常に読みやすかったので」との大変ありがとうございました。

今 後も、読みやすく分かりやすい『議会だより』発行に決意を新たにしました。



Bungoono City Assembly Topics



陸上・ソフトに出場

9/12~14 第62回大分県民体育大会

大 分市の九州石油ドームで行われた、議員・教委リレー(4人×100m)に、小野(順)、神志那、杏掛、衛藤(竜)議員4名が出場しました。

結果は、惜しくも4位でした。

個人100m決勝では、小野(順)議員が7位でした。

別 府市野口原総合運動公園で行われた議員ソフトボールでは、一回戦の竹田市戦で、打線が爆発し、14対2で圧勝。

続く二回戦は宇佐市と対戦。初回に3点を奪われますが、その裏に逆転し追加点も上げて9対4で快勝。

14日の準決勝は、国東市・東国東郡と対戦しましたが、相手投手に打撃陣が抑えられ1対7で敗退し、結果は3位でした。